

Hommage à Claude GOUTIN

« Un grand artiste nous a quittés : Claude GOUTIN 1^{er} grand Prix de Rome vient de s'éteindre. Triste de perdre un ami qui laissera son empreinte dans nos vies et dans nos villes ». Jean-Luc BOHL témoigne de son affection à un artiste qui a posé un regard particulier sur Montigny-lès-Metz où il avait son atelier rue Saint-Paul.

Le Château de Courcelles a accueilli ses œuvres en 2007 : « Dessins au cours des jours », une remarquable exposition de ses dessins au fusain, au crayon, à l'encre... Durant sa carrière, Claude GOUTIN a transcendé les matériaux que ce soit la pierre, le marbre, le plâtre, la terre, comme en témoignent ses œuvres exposées dans notre ville : La Moselle, sculpture en ronde bosse, plante végétale en éclosion, sculpture en pierre de Savonnières, Felix Peupion, bas-relief en bronze, Perséphone, sculpture de bronze.

« Claude GOUTIN c'était la force de l'énergie créatrice, une main agile et surtout un œil lumineux ». Jean-Luc BOHL et la ville de Montigny-lès-Metz tiennent à rendre hommage à ce grand artiste.